

# La VIII Ruta de la Tapa ya tiene ganador

**Fecha de publicación:** 27/06/2016 00:00

## **Descripción:**

**La VIII Ruta de la Tapa de Mahou "SABOREA MÓSTOLES 2016" ya tiene ganador. En esta octava edición, el premio ha sido para el Mesón Pedro's, situado en la calle de Joaquín Blume, 9, en el barrio de El Soto de Móstoles, con su tapa ganadora "Pulga de pollo y alioli". Esta tapa ha obtenido 2.538 puntos a través de 547 votos de los ciudadanos a través de la aplicación "estamosdetapas.com".**



En su octavo año, la Ruta de la Tapa, organizada por la firma de cervezas Mahou y Móstoles Desarrollo del Ayuntamiento de Móstoles, ha querido que los mostoleños y los turistas que visitan la ciudad conozcan la variedad gastronómica y cultural del municipio. Más de 25.000 personas han recorrido en esta edición los 55 establecimientos hosteleros de Móstoles en los que se ha servido una media de 1.000 tapas por local.

La placa conmemorativa al ganador del premio en la categoría "MEJOR TAPA DE LA RUTA DE MÓSTOLES 2016" ha sido entregada hoy, 27 de Junio por la concejala de Empleo, Industria, Coordinación Territorial, Participación Ciudadana y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, y por representantes de Mahou, en las oficinas de Móstoles Desarrollo del Ayuntamiento de Móstoles y ha recogido el premio la propietaria de Meson Pedro's, Antonia García Mateo. El ganador de la Ruta tendrá plaza directa en representación de la Hostelería de Móstoles en la tercera edición del Campeonato de tapas de Mahou de la Comunidad de Madrid, que se celebrará el Mayo de 2017 en la Escuela Superior de Hostelería y Turismo de Madrid.

Tras la entrega de la placa al ganador de esta 8ª edición, Mahou ha realizado su tradicional visita a la fábrica, situada en Alovera, Guadalajara, a la que ha invitado a los hosteleros participantes en esta ruta, visita cortesía que Mahou realiza todos los años, tras la celebración de la ruta de la tapa.